

NOMINATIONS

PAR décision de Sa Grandeur Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé G.-D. Lesage, curé de Saint-Paul l'Ermité ;
 M. G.-M. LePailleur, curé de l'Enfant-Jésus du Coteau Saint-Louis ;
 M. l'abbé A. Bélanger, curé du Très-Saint-Nom de Jésus, à Maisonneuve ;
 M. l'abbé L. P. McGinnis, vicaire à Saint-Roch de l'Achigan ;
 M. l'abbé A. Richard, vicaire à l'Enfant-Jésus du Coteau Saint-Louis.
 M. l'abbé L. Laporte, vicaire à Saint-Cuthbert ;
 M. l'abbé U. Geoffrion, vicaire à Saint-Vincent de Paul, à Montréal.

POINTE-AUX-TREMBLES

Bénédictio de cloches

DIMANCHE, le 26 du courant, à trois heures de l'après-midi, aura lieu, à l'église paroissiale de la Pointe-aux-Trembles, la bénédiction de trois cloches par Mgr l'archevêque de Montréal.

Tous les membres du clergé sont spécialement invités à cette cérémonie.

On peut se rendre à la Pointe-aux-Trembles par le bateau à vapeur, ou par les tramways électriques.

Communiqué.

BENEDICTION DE CLOCHES

A Saint-Ignace-de-Loyola

VENDREDI, le 30 septembre, aura lieu, à Saint-Ignace-de-Loyola, la bénédiction de trois cloches par Mgr Decelles, évêque titulaire de Druzipara.

Tous les membres du clergé sont très cordialement invités à cette cérémonie.

Un bateau à vapeur quittera Sorel à 8 heures du matin, et Berthier à 8.45 heures.

Communiqué.